

Obama... más de lo mismo

por **Josele Sánchez**

Ahora resulta que Obama, la Gran Esperanza del Capitalismo, alienta a la población iraní para que saga a la calle a reivindicar su derecho a ser libre. El Todopoderoso Presidente de los Estados Unidos de América ha elogiado *"la voluntad reformista del ejército de Egipto tras la caída de Hosni Mubarak y criticó la represión a las protestas en Irán, alentando al pueblo del país persa a manifestarse libremente"*.

Y este articulista se pregunta: ¿Qué carajo le importa a **Barack Obama** la mayor o menor libertad en la que vive el pueblo iraní?. ¿Por qué no ha pronunciado ni una sola palabra en defensa del derecho a la libertad de pueblo saharauí?.

Afirma el Primer Presidente Negro en la Historia del Imperio *"lo que ha sido una realidad en Egipto debería serlo también en Irán"*...

Y digo yo que, ya metidos en gastos, ¿Por qué no respalda, también las protestas del **Frente Polisario** cuando se enfrenta a la tiranía a la que le somete el Dictador **Mohamed VI** Rey de Marruecos?. ¿Por qué no alienta al pueblo palestino a iniciar una nueva intifada contra la ocupación de Israel?. **Hosni Mubarak** se ha mantenido tantos años en el poder porque le ha interesado a Estados Unidos y a Israel, ¿o ya no nos acordamos que, en 1.978 Israel y Egipto firmaron, bajo el amparo del Presidente **Jimmy Carter** los vergonzosos *"Acuerdos de Camp David"* en virtud del cual Egipto traicionaba miserablemente al pueblo palestino?.

Dice el sabio refranero popular que *iQuien siembra vientos recoge tempestades!*... Creo que es un atentado a la inteligencia esta aparición norteamericana como alentadora de las revueltas a favor de la democracia en lo que antes denominaban *Oriente Próximo*.

A los EE.UU. se la trae al paio la suerte que puedan correr los ciudadanos de cualquier lugar del mundo y son los menos autorizados para dar lecciones de democracia a nadie. O es que ¿piensa **Obama** desmantelar definitivamente el Centro de Tortura de Guantánamo?. . O es que ¿piensa **Obama** devolver a Cuba los 117,6 kilómetros cuadrados que el país que preside ocupa ilegalmente desde 1.903?. . O es que ¿piensa **Obama**, en virtud de las prerrogativas que le confiere la Constitución de su país, conceder la amnistía política a **René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández y Fernando González** detenidos desde 1.998 bajo la falsa acusación de "terrorismo"?. ¿Le importaba de verdad a EE.UU. la libertad del pueblo de Kuwait cuando acudió en defensa del tirano Emir **Jaber Al Ahmad Al Sabah** en 1.990?.

Los EE.UU. jamás han actuado a nivel internacional pensando en las necesidades de ningún ser humano que no fuera los estadounidenses y, en

verdad, estoy plenamente convencido de que el mundo marcharía infinitamente mejor cuanto menos se inmiscuyeran los norteamericanos en defender ninguna libertad más allá de sus propias fronteras porque, al final, al resto de los mortales nos da igual que el presidente del Imperio sea Conservador o Republicano, que sea blanco o negro, que sea alcohólico o abstemio, que sea protestante o católico, que sea monógamo o que mantenga "*relaciones impropias*" con su becaria bajo la mesa del *Despacho Oval*... Al final va a resultar que **Obama** está más preocupado por los derechos y libertades de quienes viven en Irán, o en Cuba, o en Bolivia, o en Venezuela... que en las necesidades de los ciudadanos norteamericanos y que su obsesión con **Ahmadinejad**, con **Castro**, con **Morales** o con **Chávez** le impide pensar en los derechos y libertades que todos los días se pisotean en países bendecidos desde la casa Blanca.

Quienes creyeron ver en **Obama** a un salvador pueden ir despertando de su sueño. El Último Profeta del Neoliberalismo es lo de siempre, lo mismo pero más moreno, con más color pero... más de lo mismo

”